



## LOCAL DE EXPOSICION EN MADRID

Arquitecto: OIZA

“AHORA UN EJEMPLO DE LOS SOTANOS DE SAENZ DE OIZA. ESTAMOS VIENDO EN ESTA PARTE DE LA ENTRADA COMO SE LLEGA HASTA LA ESCALERA. POR ENCIMA, EN EL TECHO, NOS ENCONTRAMOS CON LAS TRES PLATAFORMAS, UNA QUE SE VE QUE, ES EL TECHO EN SI MISMO, CONTINUACION DE LA PRIMERA PLATAFORMA; LA DE PIEDRA, UNA SEGUNDA, CON ESTOS DIFUSORES, Y LA TERCERA CON ESTA YEDRA, QUE NOS LLEVA HASTA EL INTERIOR. ES EL ENFASIS EN EL RECORRIDO HORIZONTAL DE PLATAFORMAS DE ESPACIO.”

